

Jul 31 –
Aug 28, 2021

ER

ST

O

Groupshow

Ardez GR

Cao Yu
Ju Ting
Tobias Kaspar
Rebekka Steiger

Opening

Saturday, August 7, 2021
4–7 pm

July 31–August 28, 2021

Opening hours

Wednesday–Saturday, 3–6 pm
or by appointment

Pop-Up Location

Fuschina 79
(Entrance Tschuffa)

Vernissage

Samstag, 7. August 2021
16–19 Uhr

31. Juli – 28. August 2021

Öffnungszeiten

Mittwoch–Samstag, 15–18 Uhr
oder nach Vereinbarung

Pop-Up Ausstellungsort

Fuschina 79
(Eingang Tschuffa)

Contact / Kontakt:
Karin Seiz
ardez@galerieursmeile.com
+41 (0)76 320 24 43

Instagram:
@galerieursmeile_beijinglucerne
#galerieursmeile_ardez

Galerie Urs Meile Ardez
Bröl 63
7546 Ardez, Switzerland

ardez@galerieursmeile.com
www.galerieursmeile.com

Arranged in the Stalla Tschuffa, a vacant Engadine hay barn, Galerie Urs Meile, based in Beijing-Lucerne-Ardez, presents the group exhibition *Echo*, bridging the distance between its locations. Suspending time and space, an aesthetic moment inaugurates with echoes of unique voices: Ju Ting (*1983, China) combines painting and sculpture to form novel pictorial works. On display are works from the *Pearl* series, for which Ju Ting applies layers of acrylic paint on top of each other. She then cuts the surface with a carving knife to expose superimposed layers of paint. Cao Yu's (*1988, China) interdisciplinary practice sharply reflects on the role of women and female artists in Chinese society. Her works, both provocative and self-reflective, explore our complicated relationships to the natural world, to each other, and within our desires to find meaning in our lives. Rebekka Steiger's (*1993, Switzerland) paintings, which oscillate between abstraction and figuration, carry us into distant landscapes, while Tobias Kaspar (*1984, Switzerland) continuously explores the powerful structures of marketing and their influence on our consumer behavior. Subtly playful or concretely challenging, a chamber of resonance reveals and questions the location of the self within appearances and being.

Arrangiert in der Stalla Tschuffa, einem leerstehenden Engadiner Heustall, präsentiert Galerie Urs Meile Beijing-Lucerne-Ardez die Gruppenausstellung *Echo* und überbrückt die Entfernung zwischen ihren Standorten. Zeit und Raum aufhebend, eröffnet sich ein ästhetisches Moment mit Widerhall eigensinniger Stimmen: Ju Ting (*1983, China) verbindet Malerei und Skulptur zu einzigartigen Bildwerken. Für die *Pearl*-Serie trägt Ju Ting mehrere Schichten von Acrylfarbe übereinander auf und schneidet dann die Oberfläche mit einem Schnitzmesser wieder auf, so dass die übereinanderliegenden Farbschichten freigelegt werden. Cao Yu reflektiert (*1988, China) mit ihrer interdisziplinären Praxis scharfzünftig die Rolle der Frau und Künstlerin in der chinesischen Gesellschaft. Ihre ebenso provokativen wie selbstreflektiven Werke erforschen unsere komplizierten Beziehungen zur Welt, zueinander und zu unserem Wunsch, einen Sinn in unserem Leben zu finden. Rebekka Steigers (*1993, Schweiz) zwischen Abstraktion und Figuration changierende Malereien tragen uns in ferne Landschaften, während Tobias Kaspar (*1984, Schweiz) in seinem Schaffen kontinuierlich die Machtstrukturen von Marketing und deren Einfluss auf unser Konsumverhalten untersucht. Subtil verspielt oder konkret herausfordernd, öffnet sich ein Resonanzraum der nach der Verortung des Selbst innert Schein und Sein fragt.

Artists represented by the gallery / Von der Galerie repräsentierte Künstler:	Mirko Baselgia Cao Yu Chen Fei Cheng Ran Michel Comte Tanya Goel Hu Qingyan Ju Ting Tobias Kaspar	Lang / Baumann Li Gang Liu Ding Meng Huang Qiu Shihua Shan Fan Shao Fan Anatoly Shuravlev Rebekka Steiger	Julia Steiner Not Vital Aldo Walker Wang Shang Wang Xingwei Xie Nanxing Yang Mushi Zhang Xuerui Zhou Siwei
---	---	---	--

Galerie Urs Meile Lucerne
Rosenberghöhe 4
6004 Lucerne, Switzerland

+41 (0)41 420 33 18
lucerne@galerieursmeile.com
www.galerieursmeile.com

Galerie Urs Meile Beijing
D10, 798 East Street, 798 Art District,
No.2 Jiuxianqiao Road
Chaoyang District, 100015 Beijing, China

+86 (0)10 576 260 51
beijing@galerieursmeile.com
www.galerieursmeile.com